

Bahnbetriebswerk Radolf- Z-ell



Spur Z Stammtisch Radolfzell

Wer sind wir und was machen wir?

Wir haben einen Stammtisch in Radolfzell gegründet für die Modellbahn der Spurweite Z.

Wir wollen uns regelmäßig alle zwei Monate am 1. Samstag im Monat treffen

<https://stammtisch-radolfzell-spurz.jimdofree.com/>

Bericht vom Stammtisch im April 2024

Wir haben uns am Samstag den 6. April zum Stammtisch getroffen im Vulcano in Radolfzell. Wir waren diesmal wieder eine große Runde von 12 Leuten.

Es war einiges an Themen dabei und auch Vorstellungen von verschiedenen Modellbahn Sachen.

Danke an Peter der wieder für Strom sorgte. Und natürlich an alle die ihre neuen oder alten Stammtisch Brettchen mitgebracht haben.



Da wir auch ein Geburtstagkind hatten durfte natürlich nicht der Geburtstagswagen fehlen.



Danke noch mal für die Glückwünsche

Es wurde diesmal auch digital gefahren. Peter und Markus hatten was dabei. Hier noch der Aufbau.



Und ansonsten war wieder viel Austausch. Es war auch noch viel zu erzählen von Mannheim. Es hat allen wieder viel Spaß gemacht.



Wir hatten auch Besuch von Stephan der noch ein paar schöne Fotos gemacht hat. Danke dafür.



Stephan in Arbeit



Ich danke allen die da waren. **Wir sehen uns wieder am 8.6.24.** Zum Abschluss noch der Bericht von Mannheim danke Martin.

Faszination Modellbahn vom 8. – 10.3. in Mannheim

Zum zweiten Mal durften wir im Rahmen des ZFI (www.z-freunde-international.de) unsere Werke auf einer Modellbahnausstellung vorzeigen. Diesmal mit Banner und stilvollen Stammtisch T-Shirts.



**Kurt,
Markus,
Jürgen,
Rainer und
Martin
haben uns
am Stand
vertreten.**

Am Freitag und Samstag hat uns noch Peter mit seinen exklusiven AZL Dampflok besucht. Vorne die DB BR52 mit Kondensender im

Vergleich zu Challenger und Bigboy. Die sind schon groß.





Durch die neuen 2-gleisigen Kurvenbrettchen von Kurt konnten wir noch mehr Brettchen einem interessierten Publikum zeigen. 3 Tage liefen die Anlagen und Züge völlig Problemlos.



Neben der Hauptanlage waren noch die Shorty-Brettchen von Alex mit dem Mini ICE, die „Kleinanlage“ mit dem F7 Shorty von Kurt und der Bilderrahmen von Martin am Start.



Um zu zeigen das Z gar nicht so klein ist, hat in der Mitte noch ein Spur T Triebwagen zuverlässig seine Runden gedreht. Der hat sich

wieder als Publikumsmagnet herausgestellt. So kleine Züge sieht man nicht oft.



Zu den besten Zeiten waren 7 fahrende Züge auf dem blauen Tisch zu sehen





Mannheim war kleiner als Friedrichshafen, da es ja nur um Modellbahn ging. Trotzdem war uns zu keiner Zeit langweilig und wir hatten eine menge interessanter Gespräche.

Vor allem die leuchtenden Kinderaugen waren immer wieder eine Freude.





Und selbst am Abend wurde nochmal Eisenbahn gespielt. Mit exklusiven Modellen des Z-Stammtischs Mannheim in Digital und Analog.



**Wir freuen uns schon auf die nächsten
Ausstellungen in Allensbach, Markdorf und
bestimmt in Friedrichshafen**



Noch mehr Bilder gibt es auf unserer Website zu sehen.